

Aux parents d'élèves du collège La Madeleine
Angers, le 27 mars 2020

Madame, Monsieur, Chers parents,

La 2^{ème} semaine de confinement se termine et nous nous préparons à vivre la prochaine semaine dans les mêmes conditions. Les mesures de distanciation sociale nous ont amenés à réduire l'accueil des élèves mais l'établissement n'est pas pour autant « fermé » : *des enfants de personnels soignants sont en effet accueillis chaque jour et les enseignants sont mobilisés pour poursuivre leurs cours... sur un mode différent.*

Le plan de continuité pédagogique mis en place au plus vite a permis de maintenir le lien avec vos enfants. Après une phase de « réglage » et de « calage » bien légitime, chacun trouve peu à peu ses repères : *nouvelle organisation familiale, nouvelles pratiques numériques, etc...* Je vous remercie pour l'attention que vous avez accordée à l'accompagnement de votre jeune dans ce contexte inédit.

Les enseignants restent aujourd'hui mobilisés et mettent tout en œuvre pour entretenir les liens avec vos enfants. Ils y travaillent avec énergie et détermination. Merci pour vos nombreux messages d'encouragements. Je veux rappeler que les contenus pédagogiques proposés demeurent progressifs et évolutifs et que vos enfants ne doivent pas « chercher à tout faire, tout de suite ! ».

L'équipe pastorale reste active et vous invite à découvrir les propositions, mises à jour, chaque semaine sur le site de l'établissement (<https://lamadeleine49.anjou.e-lyco.fr>, et <https://la-madeleine-angers.pdl.kosmoseducation.com>).

Le service comptabilité réalise actuellement les opérations de régularisation afin que soient déduits les frais de demi-pension à compter du 16 mars 2020 jusqu'à la date de reprise des cours dans l'enceinte de l'établissement. Pour les familles ayant choisi le prélèvement automatique, celui-ci sera diminué des repas non pris.

Les démarches avec les interlocuteurs concernés sont toujours en cours pour obtenir un report des voyages à l'étranger à une date ultérieure. Les modalités de remboursement pour les élèves de 3^{ème} qui devaient partir en voyage (Cork, Séville, Hongrie) seront communiquées dès que possible.

L'organisation de la vie de l'établissement est modifiée. Le standard téléphonique reste ouvert tous les jours de 9h à 12h au 02 41 79 77 24 mais le répondeur téléphonique est désactivé (possibilité de laisser un message en utilisant l'adresse mail: secretariat.madeleine@orange.fr)

En cas d'urgence, je reste joignable au 02 41 79 77 30.

Vous espérant tous en très bonne santé, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, chers parents en l'assurance de notre sincère dévouement éducatif.

Le chef d'établissement
Didier BOISDRON

